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内容提要 

1. 我们整个桂林市红会才五、六个人，这个器官捐献只是我们其中一项工作而

已。 

2. （问：7月份 181医院做了 30多个肾移植，是从你们红会捐献来的吗？）这

个没有，没有。 

3. （今年捐了）40几例吧。 

 

 

录音内容 

…… 

值班员：喂，你好！ 

调查员：哎，您好，这是那个桂林红十字会吧？ 

值班员：对。 

 

调查员：哦，我想那个问一下就是你们这儿，因为那个你们这儿捐献比较好，肯

定在报纸上都登过哈，这个，所以想问问你们这个怎么做的宣传，做的这么好啊？ 

 

值班员：呃…您是哪里？ 

调查员：呃，我是成都的。 

 

值班员：成都，呃…成都，成都哪里？ 

调查员：我给你讲，是怎么回事，我本来是一位医生，但是我退休，我现在想做

义工呢，因为我那个，因为三医大一个教授呢他经常到这个桂林这儿来做手术，

他告诉我这儿比较多，做的比较多，他在 181 做手术，181做的挺多的，他说他

们都是红十字会给捐献的，所以我就觉得挺感兴趣的～ 

值班员：也不是说我们…我们也是，我们是参，也是参与见证？ 

 

调查员：哦，这样子哈，就说你们～ 

值班员：对呀，你光我们红会，我们红会就这么几个人，说实话，我们整个红会

总共才桂林市红会才五六个人，而且我们要，我们这个器官捐献只是我们其中一

项工作而已，就是所谓的工作。 

 

调查员：呃，我们这个教授说，他说他们在这儿挺多的，其中像 7月份吧他们就

做了 30多个肾哈，后来我一想，哎呦，你们这儿做的真好啊，所以我就想问问，

这个，他，当时他说可能是因为这教授给我讲，可能是都是从红十字会捐献的，

我想… 

值班员：这个没有，没有， 

 

调查员：哦，哦哦，就说所以教授给我说了以后，所以我想打个电话问一问这个

情况，因为他经常来嘛，他经常到 181过来嘛，所以他给我讲这个情况，那就说，



他那个 7月份 30个不都是你们给他们的就等于说？ 

值班员：那不不不，不全是我们的。 

 

调查员：哦，哦，那我明白啦，哦，那我明白啦 

调查员：呃，对对对，那你们今年又捐献了几十个，今年？ 

 

值班员：呃，40几例吧 

调查员：那行啦，那我知道啦，那谢谢您，谢谢您给我介绍 

值班员：好的 

 

调查员：好，再见 


